
        Fehler! Es ist 

nicht möglich, durch die Bearbeitung von Feldfunktionen Objekte zu erstellen. 
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Antrag: Gösseldorf 

 

Der Abbau beider Brücken im Ansbacher Ortsteil Gösseldorf hat zu sehr viel Unmut bei den betroffenen 

Bürgern geführt. 

Wie in der Sitzung des Bauausschusses am Montag, 6. Februar 2017, besprochen, bitten wir um Prüfung 

von Alternativen für die (Fußgänger)Querung der Bahngleise. Die Ergebnisse sollten im Juli 2017 

vorgelegt werden um notwendige Mittel im Haushalt 2018 einplanen zu können. 

Darüber hinaus beantragen wir, den Lückenschluss des Fußweges zwischen Gösseldorf und 

Wolfartswinden vordringlich zu behandeln und zu realisieren um eine gefahrlose Verbindung für die 

Fußgänger zu schaffen. 
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